

石スポ少第 26 号

令和 4 年 2 月 22 日

単位スポーツ少年団 各位

石垣市スポーツ少年団

本部長 崎山 用育

(公 印 省 略)

令和 3 年度石垣市スポーツ少年団マラソン交流大会中止のお知らせ

時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃は、スポーツ少年団諸事業に格別なご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、表記の件につきまして、去る 2 月 20 日(日)開催の理事会にて、3 月 6 日(日)実施予定の「石垣市スポーツ少年団マラソン交流大会」を中止することを決定しましたのでお知らせいたします。

理事会では開催の実現に向けて、慎重に協議を重ねてまいりましたが、市内の学校から大勢の団員が参加することや、多くのスタッフが必要な本大会において、感染リスクを排除することは難しく、皆様の安全を第一に考慮した結果、このような結論に至りました。

同時に、本マラソン大会が 3 年連続で中止になっている現状を踏まえ、マラソン大会の代替機会の提供を検討いたしました。沖縄県のまん延防止等重点措置の影響により長期にわたり団活動ができていないことを考慮し、今年度は代替機会の実施も断念することとなりました。

最後に、本決定にご理解頂きますようお願い申し上げますとともに新型コロナウイルス感染症の一日も早い終息と皆さまのご健康をお祈り申し上げます。

【石垣市スポーツ少年団マラソン交流大会中止の理由】

- ・マラソン交流大会においては市内各校から約 500 人の団員が同じ場所へ集い行うため密になり感染拡大リスクが高い。
- ・マラソン交流大会は多くのスタッフが必要なため感染の拡大が懸念される。
- ・まん延防止解除後、人流が増加する事や、3 月には卒業式等の行事があり感染者が再び増加することが懸念される。
- ・第 6 波は石垣市において 10 代、10 代未満の感染者が増加している。
- ・その他、延期中の各種大会や行事等が 3 月にスライドし行われることから、各種目の日程調整が困難である。